



Ganan tiempo órganos autónomos; discusión hasta la próxima semana: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La **Cámara de Diputados** pospuso hasta la próxima semana, la discusión y votación de la Reforma Constitucional para la extinción de siete organismos autónomos, así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, al precisar que el dictamen no ha sido retirado, sino solo diferido por la carga de trabajo en la sesión de hoy y la intención, también, de analizar algunos aspectos.

“Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana, la discusión de los organismos autónomos”

<https://drive.google.com/file/d/1MI5zm6J1IzoYxFwD8FvEDFTkHggFJcy/view>